5月19日(水) 判決

大阪・泉南アスベスト国賠訴訟 みんなで判決を見つめる判決行動



前 11 てたをし綿 、! 「て被 る発 ら策し発康国かき となやて展よ民かたこ生 二、知い害 ! とをそ がか規 りのわし 必を ま明つ制要最も命 、が防の つた発な 年ト月 こ発なす 五国に ス 、もです 月賠提

「解南スに゛

をれに任な国こ判十は る断が法のう決九 確こ罪明的重しで、の月ち 信とさ確責大た

に 十訴訴 お援ス七裁九訟しさ礼、ト

中判い泉

申

原東域 泉南アスベスト **南地域のアスベスト国家域の石綿被害と市民の会訴訟原告団・弁護団** ・ 訴訟原告団・弁護団 賠償訴訟を勝たせる会

大阪

い 切 トゥ 暦 円 ク に 致 一 判 ナ 決 ア ト 対 勝 しに決なながまっ した、をな求べまっ 決 たます。 日本の ります。 ります。 で ります。 早のア

2/14 現在の署名

到達 350, 352 筆

5月19日判決までの取り組み

3月1日~3日第2次東京行動、国会議員への要請、地元議員中心の院内集会

3月4日昼12時裁判所北門集合で宣伝と署名提出

参るア

加判ス

3月5日 大阪アスベスト対策センター幹事会

3月10日 11時45分淀屋橋集合で宣伝行動、署名提出行動

17日・24日12時集合で宣伝と署名提出

27 日 石対連総会、集会、宣伝行動

31日 大阪アスベスト対策センター総会

第3次東京行動 院内集会 100名規模で 4月5~7日

または6~8日 判決行動対策会議 5月19日(水)〔大阪行動〕

12:30 判決前集会 (大阪地裁正門前)

13:30 判決言い渡し (大阪地裁202号法廷)

14:30 ~ 15:30 判決報告集会(場所未定)

5月20日(木)[東京行動]

10:30 ~ 12:00 厚労省・環境省前大行動

13:30 ~ 15:30 早期解決を求める大集会(社会文化会館)

16:00 ~ 18:00 院内判決報告集会 (議員会館)

弁護士 伊藤明子 (TEL:078-361-9494) 【連絡先】 弁護士 村松昭夫 (TEL:06-6361-03039)

(阪泉南 地 域 0 アスベ ス 1 玉 家 償 訴 訟 を 勝 たせる会

ト日

協語か

第11号 2010. 2. 25 連絡先 泉南地域の 石綿被害と 市民の会

Tel. 072-483-4981 Fax. 072-484-0641



泉南アスベスト国賠

勝利判決と早期解決を 要用アスペス小型匠 推売用力と早期展別を大きて

新表のつとい

阪南市サラダホール

150名が参加

メッセージも紹介されてました。国会議員のおました。国会議員のおました。国会議員のおました。国会議員のおました。国会議員のおました。国会議員九名の参加で行われました。国会議員九名の方々・阪南 て南

告

た姿に心から熱いものを感じされ、国境をこえて訴えられとの交流で悲しい歴史をお話また韓国の石綿被害の方々 ました。

をと思って 最あ 本 ご一緒にがんばりましょう。 をと思っています。みなさん 最後まで悔いの残らない支 あることが理解できました く、世界的に関心ある問題で 本全国におよぼす影響は大き 全泉 国南 アス を ・ は関心ある問題 ・ は関心ある問題 ・ はまず影響が ・ はまずまとれる。 す。みなさん、の残らない支援 題大き た。 日

ラ ホ

2010年2月14日

´ダ月] 月 ル

いい協ま四出今の が勝利への道と誓以上広げ、たたかの方々の支援とご達成を目指してい達成を目指していけていいけていいがある。

印象に残っております。 世の中へというお話が、強く 換のなかで生命を大切にする 換のなかで生命を大切にする でないで生命を大切にする でないでは、森裕之

で、日本の被害者・原告のみなさんには日本でアスベスト被害が社会問題になった。現在、韓国政府は大規模な住民健康と、現在、韓国政府は大規模な住民健康とが、現在、韓国政府は大規模な住民健康が故郷・忠南の洪城では、石綿鉱山周辺の 皆さんからのメッセージ 市 • 会 • 玉 **|会議**| 員

民二百十五名私の故郷・中

国アスベ

スト追放ネッ

ウー

忠南

|域委

(員長)

3

チ

E

ル

3

す。心け 心よりお祈りいたしておりまけた早期の実態把握・解決を一アスベスト被害者救済に向泉南市長 向井 通彦 まを向

連疾患と診断されました。現在、起疾患と診断されました。現在、とを知らされたのは、日本でアスとを知らされたのは、日本でアスとを知らされたのは、日本でアスとを知らされたのは、日本でアスとを知らされたのは、日本でアスとを知らされたのは、日本でアスとが、

にな

V)

利

判決を心

から

期

7

1

ま

連帯してアスベストにず世界中の被害者救

被済 。害に

O \$ 救大

済き

阪南市長 福山 敏博 「泉南地域の石綿被害と市民 の会」「大阪泉南地域のアスベースト国家賠償訴訟を勝たせる り、被害者の方への救済等に かっき、一定の成果と実績をあつき、一定の成果と実績をあいたご奮闘とご努力の結果によったご奮闘とご努力の結果によった。

祈へ 念し、 **武視** ま国

期本起た 起していくことが必要であり、ためには、世論へいっそう喚本訴訟の全面解決を目指す阪南市議会議長 中谷 清豪 待しております。つどいによる喚起を非常に

土交通大臣政務官

衆議院議員 長安 たかしとをお祈りしておりますこごりますこの度の「泉南アスベストこの度の「泉南アスベスト

衆議院議員 大谷 啓 ・ 一向けて尽力いたします。 ・ 一向けて尽力いたします。 ・ 一向けて尽力いたします。 ・ 一向けて尽力いたします。 ・ 一向けて尽力いたします。 ・ 一向けて尽力いたします。

決ト民、て策 に国の泉生推

ますことをお祈り申し 題の早期解決へと結実 原告の方々の活動が の場別 は し実が**良** 上さ、**し** げれ間

自民党文部科学 元副大臣 松浪 健四郎 元副大臣 松浪 健四郎 について語られました。ないでおられる被害者の皆様を、 でおられる被害者の皆様を、 でおられるを害者の皆様を、

多幸をお祈りいたします。 期解決と皆様のご健勝・ご 貴原告団の勝利判決・早 貴原法議員 佐藤 茂樹 へ明党 大阪府本部代表

(順不同)

を議院議員 山下 いきます。 ・国賠原告団の支援の ・国賠原告団の支援の に、一生懸命取り組ん に、一生懸命取り組ん んのスで戦べ まいス

日本共産党 要な意義をもっています。 要な意義をもっています。 要な意義をもっています。 要な意義をもっています。 みなさんの声が世論を大き みなさんの声が世論を大き みなさんの声が世論を大き 頑張りま がりま とも に勝き

日本共産党 参議院議員 宮本たけし 参議院議員 宮本たけし で見直し、被害に対する補に見直し、被害に対する補いがのが災認定も抜本的必要があります。

日本共産党 制下よしき 参議院議員 山下よしき 参議院議員 山下よしき アスベスト被害の全面的なアスベスト被害の全面的なアスベストを明確にし、 きた国の責任を明確にし、 きた国のすびを認めてアスベストを関係を認めてアスベストを関係を関係している。 してず よ最な

参 地 加 元丨 泉| して 南 こいただいて 阪 南 | 市会議 10, ま 員 け 0 九 名 0 方 l が |